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No último sábado (9), Viçosa sediaria o jogo entre o time Primeiro de Maio FC e 

o Progresso FC, de Cachoeiro do Campo, pelo Campeonato Mineiro de Futebol , na 

Categoria Júnior. No entanto, o time que representa a cidade perdeu por W.O,  por não 

comparecimento, pois a ambulância não chegou a tempo.  

  

Na segunda-feira, dia 11, pela manhã, os vereadores Antonio Elias (PMDB) , 

secretário da Mesa Diretora da Casa, e Cristina Fontes (DEM) se reuniram com o 

Presidente da Liga Esportiva, Pedro Saraiva, para discutir a questão. A Casa Legislativa 

deu suporte a Liga para identificar as causas do problema. 

  

Na reunião ordinária da Câmara desta terça-feira (12), a vereadora subiu a 

tribuna, durante a palavra livre, para expôr o ocorrido. Ela ainda declara "que o fato 

abala a auto-estima dos jogadores" e alerta "para que isso não aconteça mais": “Nós 

sabemos que a Secretaria de Esportes está dando apoio para a participação nos jogos, 

mas por uma falha Viçosa perdeu, e isso é lamentável”, diz. 

  

O vereador Antonio Elias também pediu a palavra e comentou sobre o ocorrido: 

“Acho lamentável o Primeiro de Maio ter perdido por W.O dentro de casa. A 

administração tem que revêr a questão da burocracia. Quem faz o ofício tem que ligar 

várias vezes para confirmar o despacho”, afirma. 

  

Os outros vereadores também se mostraram solidários ao ocorrido e pediram 

para que a Secretaria de Esportes fique atenta quanto a esse tipo de situação. 
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